
病院長コメント   

 

職員が書類送検されたことを真摯に受け止めています。 

システムの改修や院内ルールの改正などの対策を講じて引き続き再発防止に努めてまいり

ます。 

今後とも安全で信頼される病院を目指して安全管理の充実に努めてまいります。 

 
平成２２年１月１５日 

 

平塚市民病院病院長  石山 直巳 


